

1950 nace Stevie Wonder, músico estadounidense

2007 mueren todos los componentes del Grupo Néctar (en un accidente automovilístico en Buenos Aires)

Stevie Wonder

{youtube}wDZFf0pm0SE{/youtube}

Stevland Hardaway Judkins, conocido como Stevie Wonder (nacido el 13 de mayo de 1950), es un cantante, compositor, productor discográfico, músico activista social estadounidense. Wonder ha grabado más de 30 éxitos de ventas, ha recibido 24 premios Grammy (un récord para un artista vivo), entre ellos uno por logros en su vida, y ha sido incluido en el Salón de la Fama del Rock and Roll de los compositores famosos.

Ciego desde la infancia, Wonder se ha convertido en uno de los más exitosos y reconocidos artistas en la compañía discográfica Motown, con más de 100 millones de discos vendidos. Ha grabado diversos discos y sencillos que fueron aclamados por la crítica; también ha escrito y producido para otros artistas. Wonder toca diversos instrumentos como la batería, bajo, congas, y, más notablemente el piano, la armónica y el teclado. Los críticos refieren que la alta calidad y versatilidad de su trabajo indica todo el genio musical de Stevie.

Colaboró en una campaña contra la alcoholemia en la conducción, con la Dirección General de Tráfico (DGT) de España.

2007 mueren todos los componentes del Grupo Néctar (en un accidente automovilístico en Buenos Aires)

{youtube}jxQjF1jtzbo{/youtube}

El Grupo Néctar es una agrupación de cumbia peruana, formada en Buenos Aires, Argentina en el año 1994 por Johnny Orosco Torres, (cantante), Ricardo "Papita" Hinostroza (congas), Enrique Orosco (bajista) y Juan Carlos Marchand (batería).

De la mano de Johnny Orosco, llegaron a su momento más destacado en 2000, gracias a la difusión del tema "El arbolito", que se ubicó en el Perú en los primeros lugares del ranking radial a nivel nacional[cita requerida].

Aunque la mayoría de su repertorio estaba compuesto por temas antiguos, los arreglos del grupo le otorgaban un interpretación diferente ampliamente aceptada por el público.

Esta gran repercusión, los llevó a realizar una serie de presentaciones en el extranjero[cita requerida], invitados por las comunidades peruanas de dichos países.

Jhonny Orosco "Tio"(Director y vocalista) 1970-2007

Enrique Orosco "Kike" (bajista) 1964-2007

Juan Carlos Marchand "Kalin"(batería) 1973-2007

Pascual Rayme Cañahuirí (tecladista)

Pedro "Perico" Pablo García (animador) 1964-2007

Daniel Cahuana (primera guitarra)

Ricardo "Papita" Hinostroza (tumba) 1951-2007

Miguel Chimbotano Porras (timbales) (Nuevo en grupo)

Diego Orosco "Koko" (segunda voz) 1980-2007[[Archivo:Ejemplo.jpg]]

Julio Gómez (bongo) y Julio Caycho (segunda voz), Sobrevivientes que no viajaban con el grupo por su estancia en Lima por motivos de fuerza mayor.

En la madrugada del domingo 13 de mayo de 2007, los integrantes de la banda, sus representantes y el conductor de la combi fallecieron en un accidente en la Autopista 25 de

Efemérides musicales 13 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 13 de Mayo de 2011 08:53 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:16

Mayo, en el Barrio San Cristóbal de la ciudad de Buenos Aires, que dejó en total trece víctimas fatales. Entre los fallecidos se encontraban, además de los músicos, la empresaria Myriam Orillo y su socia Lidia el chofer en este caso era el Señor Juan Murillo, quien fue en busca del grupo por falta de movilidad, ya q justamente tenia q presentarse el grupo en su local de la ciudad de la plata "salsodromo El Rey".¹

El grupo Néctar se había presentado en la discoteca (boliche) "Mágico Boliviano", ubicada en el barrio de Liniers, donde la colonia peruana había asistido para celebrar el Día de la Madre. Después se dirigieron a La Plata para cumplir con otro compromiso en la discoteca "El Rey de la Sabrosura", cuando ocurrió el accidente.²

Los restos mortales de todos los fallecidos fueron repatriados al Perú, luego de casi dos meses del accidente e inmediatamente fueron llevados a cada uno de sus domicilios para ser velados por sus familiares. Luego del velatorio en sus domicilios recibieron el homenaje público y condecoración por Servicios Distinguidos, entregada por el presidente de la republica, Alan García Pérez, en la Plaza de Acho, para luego ser sepultados en el Cementerio de Huachipa, el domingo 8 de julio de 2007.

1842 nace Arthur Seymour Sullivan, compositor británico

{youtube}eCKoMBmz_1o{/youtube}

Sir Arthur Seymour Sullivan (13 de mayo de 1842 – 22 de noviembre de 1900) fue un compositor inglés conocido por sus operetas en colaboración con el libretista W. S. Gilbert, incluyendo la todavía popular H.M.S. Pinafore, Los piratas de Penzance, y El Mikado. El legado artístico de Sullivan incluye 23 óperas, 13 trabajos orquestales, ocho trabajos corales, dos ballets, música incidental de varias obras, y numerosos himnos y otras piezas de iglesia, canciones, baladas de salón, fragmentos de canciones, villancicos, y piezas de cámara y para piano.

Además de sus operetas con Gilbert, Sullivan es conocido por algunos de sus himnos y canciones de salón, incluyendo "Adelante, soldados cristianos", "El mendigo despistado", y "El acorde perdido". Sin embargo, sus obras más aclamadas por la crítica incluyen su Sinfonía irlandesa, su Concierto para cello y orquesta, su Overture di Ballo, La mártir de Antioquía, La leyenda dorada, y, de las óperas savoy, El alabardero de la Casa Real. La única grand ópera de Sullivan, Ivanhoe, inicialmente fue muy exitosa, pero ha sido poco representada desde su muerte.

1941 nace Ritchie Valens, cantante estadounidense de origen mexicano

{youtube}74C_gVCT2wU{/youtube}

Efemérides musicales 13 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 13 de Mayo de 2011 08:53 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:16

Ritchie Valens, seudónimo de Ricardo Esteban Valenzuela Reyes (1941-1959).¹ Fue un cantautor y guitarrista de origen mexicano nacido en Estados Unidos. Un pionero del rock and roll y un precursor del movimiento chicano de rock, la carrera de Valens sólo duró ocho meses. Durante este tiempo, sin embargo, se anotó varios éxitos, en particular, "La Bamba", que originalmente es una canción popular mexicana de son jarocho que Valens transformó con un ritmo de rock y convirtió en un éxito en 1958,^{2 3} haciendo de Valens un pionero del movimiento de rock and roll de habla castellana.

El 3 de febrero de 1959, en lo que se conoce como El Día que Murió la Música,^{4 5} Valens murió en un accidente de avión en Iowa, un evento que cobró la vida de los también músicos Buddy Holly y J.P. "El Big Bopper" Richardson.

1943 nace Mary Wells, cantante estadounidense

{youtube}r1M5eEJeT38{/youtube}

1950 nace Danny Kirwan, músico británico (Fleetwood Mac)

{youtube}YEi7GPkxfsE&feature{/youtube}

Fleetwood Mac, es una banda de blues y rock, la cual ha sufrido constantemente cambios en su alineación y han sido variadas sus etapas exitosas. Creado a finales de los años 60 cambió su estilo de un blues tradicional, a rock y finalmente a un pop suave y elegante. Sus períodos más exitosos fueron en sus inicios, cuando entre sus fundadores figuraba Peter Green, y en los últimos años de la década de los setenta, cuando la voz de Stevie Nicks y las canciones de Lindsey Buckingham tuvieron mucho éxito.

1951 nace Paul Thompson, baterista inglés (Roxy Music)

{youtube}mWmdPNhvt48{/youtube}

Roxy Music es un grupo de glam rock y art rock del Reino Unido surgido en la primera mitad de los años setenta. La música de Roxy Music constituye una bizarra mezcla entre un pop irónico y la rebeldía tradicional del rock 'n' roll que se vio enriquecida por la teatral actividad de su vocalista Bryan Ferry, así como por las originales texturas del sintetizador de quien sería uno de los más rigurosos e innovadores pilares de la música actual: Brian Eno.

Efemérides musicales 13 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 13 de Mayo de 2011 08:53 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:16

La combinación de experimentación, energía rockera, elementos futuristas y la personalidad de Ferry hizo que Roxy Music fuera muy influyente en una gran cantidad de artistas y géneros, especialmente el Disco, punk, New wave, New Romantic, synth pop y uno de los pioneros indiscutibles del Dance con la canción "Angel Eyes" [1] del año 1979.

En el año 2004 la revista Rolling Stone los colocó en el puesto 98 de su lista 100 Greatest Artists of All Time

1954 nace Johnny Logan, cantante y compositor australiano-irlandés

{youtube}OiTGeKHIJ1g{/youtube}

Seán Patrick Michael Sherrard, más conocido como Johnny Logan, nació el 13 de mayo de 1954 en Melbourne, Australia y es un cantante y compositor nacionalizado irlandés.

Su primera participación en el mundo de la música fue en el musical irlandés Adam and Eve en 1977. Ha ganado el Festival de Eurovisión en 2 ocasiones como cantante (único en conseguir tal proeza) y otra más como compositor. En 1980 representó a Irlanda en dicho festival con el tema What's another year? obteniendo el primer puesto. En 1984 volvió como compositor de Terminal 3 que defendió Linda Martin acabando segundo. En 1987 compone y canta el tema Hold me now con el que vuelve a ganar el festival. Ya en 1992 escribe Why me? de nuevo interpretada por Linda Martin y de nuevo ganador del concurso por Irlanda. Ha cosechado grandes éxitos en Alemania, Dinamarca, Holanda, Irlanda, Bélgica, etc. Desde que comenzó su carrera ha editado 19 discos y más de 40 sencillos. En 2005, su canción Hold me now fue elegida en el show Congratulations como la tercera mejor de la Historia de Eurovisión (quedando por debajo de Waterloo de ABBA), y ha sido nombrado por sus fans como "Míster Eurovisión". Participó en la ópera musical Which Witch en Noruega y este año publicó su último álbum Irishman in America.

1967 nace Chuck Schuldiner, músico estadounidense (Death)

{youtube}cLpVTEJXIYA{/youtube}

Charles Michael "Chuck" Schuldiner (13 de mayo de 1967, Long Island, New York – 13 de diciembre de 2001) fue un músico estadounidense conocido por ser el cantante, guitarrista y compositor de la banda Death. Está considerado como una de las personalidades más influyentes en la historia del heavy metal y uno de los mas grandes guitarristas de toda la historia. Schuldiner murió a causa de las complicaciones que ocasionó un glioma (cáncer) de tronco encefálico, el 13 de diciembre de 2001.

1968 nace Alison Goldfrapp, músico inglés

Efemérides musicales 13 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 13 de Mayo de 2011 08:53 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:16

{youtube}1EZTzRdU8po{/youtube}

Alison Elizabeth Margaret Goldfrapp (nacida el 13 de mayo de 1966), es una cantante y compositora inglesa.

Goldfrapp nació en Enfield, Inglaterra, siendo la más joven de seis hermanos. Su padre, Nick, era un antiguo oficial del ejército que trabajó para la Spastics Society y la English Heritage. Su madre, Isabella, era enfermera. Mientras crecía, la familia de Goldfrapp se mudaba constantemente de un sitio a otro, hasta que se asentaron en Alton, una pequeña ciudad al norte de Hampshire. Alton se convirtió en el punto de partida del interés que despertó la música en Goldfrapp, cuando cantó durante un breve periodo en la banda Fashionable Living Dead, una banda formada por ella y sus amigos anarquistas.

1969 nace Buckethead, músico estadounidense

{youtube}8akmP6Sjv2o{/youtube}

Buckethead, nacido el 13 de mayo de 1969, con el nombre de Brian Carroll, es un guitarrista y compositor estadounidense, además de ser un multinstrumentalista. Es conocido por usar una máscara de plástico blanca (inspirada en la película Halloween IV) y una cubeta de Kentucky Fried Chicken sobre su cabeza. Con esto, Carroll creó en sí mismo una persona diferente para enfatizar su identidad musical. Recientemente ha optado por dejar de usar el logotipo de Kentucky Fried Chicken reemplazándolo por un balde en blanco, su típica máscara y un mono azul.

Es un compositor prolífico. Ha publicado 30 álbumes como solista y colaborado en más de 50. Además varía entre los estilos musicales, los cuales van desde el thrash metal, funk, música electrónica, avant-garde, jazz ambiental, y hasta la música minimalista (o más conocida como "música simple").

Guitar One votó por él como el número 8 de "Los mejores 10 guitarristas de todos los tiempos"

1983 nace Grégory Lemarchal, cantante francés

{youtube}3mH-CZKgeJ0{/youtube}

Grégory Jean-Paul Lemarchal (La Tronche, 13 de mayo de 1983 – Suresnes, 30 de abril de 2007) fue un cantante francés que ganó la cuarta temporada del programa de televisión Star Academy, emitido por la cadena TF1. Murió en abril de 2007 a causa de fibrosis quística. 1

Efemérides musicales 13 de mayo

Escrito por Ángel Ávila

Viernes 13 de Mayo de 2011 08:53 - Última actualización Viernes 02 de Septiembre de 2011 19:16

La tesitura de Grégory era muy elevada, de cuatro octavas.² Grégory Lemarchal contaba entre sus influencias musicales a los cantantes francófonos Céline Dion, Serge Lama y Charles Aznavour

{youtube}xaTOMsrVg5s{/youtube}